

RESTAURATION: Baila pizza se développe dans l'hexagone et en Afrique

Alors que [BAILA PIZZA FRANCE](#) (nouveau siège social à Buxerolles, Vienne) vient changer de siège social, l'enseigne de pizzeria va ouvrir son premier restaurant sur le continent Africain. Baila Pizza ouvre une dizaine de restaurants par an en France et vient d'ouvrir une pizzeria à Abidjan (Côte d'Ivoire). Le développement ne devrait pas s'arrêter là puisque des contacts avec des possibles futurs franchisés ont été pris au Maroc et en Tunisie. La marque de pizzeria séduit de plus en plus les aménageurs d'espaces commerciaux. Baila Pizza perçoit 5% du chiffre d'affaires réalisés par ses franchisés. www.bailapizza.com